

LUIS ENRIQUE RODALLEGAS CHÁVEZ



FORMACIÓN ACADÉMICA Y TRAYECTORIA PROFESIONAL:

LICENCIATURA: Licenciado en Derecho

POSGRADO: Maestro en Derechos Humanos

RESPONSABILIDADES PROFESIONALES:

- Empleado del Banco Nacional de México S.A.
- Catedrático en la Universidad Interamericana del Norte
- En la Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Chihuahua, de 2010 a 2019
 - Titular del Departamento de Transparencia
 - Visitador General
 - Director General de Capacitación
- En la Comisión Estatal de Vivienda, Suelo e Infraestructura del Estado de Chihuahua, de 2019 a 2021
 - Jefe de División en la Dirección de Planeación, créditos y Subsidios
- -En la Fiscalía General del Estado de Chihuahua, de 2021 a 2023

- Jefe de Coordinación del Instituto Estatal de Seguridad Pública
- -Socio de la firma de abogados B.WISE, siendo el responsable del área de conducta empresarial responsable.
- -En la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, de 2023 a la fecha
 - Jefe del Departamento de Competitividad y Productividad Laboral

CURSOS Y PARTICIPACIONES DESTACADAS:

- Participación en la VIII Semana Nacional de Transparencia por el Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos, en la Ciudad de México.
- Participación en el foro "La Importancia en la Aplicación de los Derechos Humanos en la Práctica Cotidiana", en el H. Congreso del Estado de Chihuahua.
- Participación en el foro "El derecho a defender los Derechos Humanos" por la Comisión de Política Gubernamental en Materia de Derechos Humanos y la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en México, Ciudad Juárez Chihuahua.
- Participación en el Seminario "Violencia Feminicida" entre la Comisión Nacional de los Derechos Humanos y la Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Chihuahua.
- Taller "Modelo de Gestión de Pacto Mundial" por la Universidad de Anáhuac, Huixquilucan, Estado de México.
- Acreditación en el curso "Promoción y Defensa de los Derechos Humanos en México" por la Corte Interamericana de Derechos Humanos y la Comisión Nacional de los Derechos Humanos en Saltillo, Coahuila.

ACTIVIDADES ACADEMICAS:

 Ponente en el Foro Regional sobre Evaluación de Riesgo y Medidas de Protección para Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas en Culiacán.

Sinaloa.

- Ponente en el Il Simposio Internacional de Derechos Humanos, Protocolo de Estambul y Trabajo Multidisciplinario, por el Centro Cultural Universitario.
- Ponente en la Universidad ORT con el tema "Derechos Humanos y Empresas" en la Ciudad de México.
- Ponente en la Casa de la Cultura Jurídica Ministro José Fernando Ramírez Álvarez, sobre derechos de las personas migrantes.
- Participante en la conferencia ¿Cómo desarrollar competencias en el aula? por el Tecnológico de Monterrey
- Participación del fortalecimiento de políticas públicas con perspectiva de género en el Municipio de la Cruz Chihuahua.

RELATORÍA DE LA EXPERIENCIA EN EL ÁREA DE PROMOCIÓN, RESPETO Y PROTECCIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS:

Desde los primeros pasos de mi carrera, he abrazado con pasión la causa de los derechos humanos en el Estado de Chihuahua. Mis esfuerzos y compromiso han estado dirigidos hacia la defensa y promoción de los derechos fundamentales de todas las personas, especialmente de aquellas que se encuentran en situaciones de vulnerabilidad. A lo largo de los años, mi trayectoria en este campo se ha enriquecido con experiencias significativas y un enfoque integral hacia el respeto de los derechos humanos.

Mi labor como defensor de los derechos humanos ha abarcado una amplia gama de actividades, desde la atención directa a casos individuales hasta la implementación de estrategias de promoción y educación en derechos humanos a nivel nacional. He tenido el privilegio de trabajar en estrecha colaboración con organizaciones de la sociedad civil, entidades gubernamentales y la comunidad en general para fortalecer las políticas y programas que garanticen el respeto y la protección de los derechos humanos en nuestra región.

En el ámbito local, mi compromiso se ha traducido en acciones concretas para mejorar las condiciones de vida de las personas y comunidades más vulnerables. Desde la defensa hasta la promoción de la participación ciudadana, he buscado incansablemente fortalecer las instituciones y mecanismos que salvaguardan los derechos fundamentales de nuestra sociedad. He trabajado para promover el respeto a la diversidad y la inclusión en todos los ámbitos de la vida social y política.

La colaboración con asociaciones internacionales de derechos humanos ha sido otro aspecto fundamental de mi trabajo. He establecido relaciones sólidas con diversas organizaciones internacionales que comparten nuestro compromiso con la protección y promoción de los derechos humanos en Chihuahua. Estas asociaciones no solo han brindado apoyo técnico para proyectos locales, sino que también han facilitado el intercambio de conocimientos y buenas prácticas, enriqueciendo así nuestra labor en defensa de los derechos humanos. Dichas organizaciones, tendrán un gran valor agregado en las políticas públicas que se puedan implementar en el estado de Chihuahua.

Mi disposición para trabajar en equipo es un principio fundamental que guía mi actuar en el campo de los derechos humanos. Reconozco que los desafios que enfrentamos son complejos y requieren del esfuerzo conjunto de todos los actores involucrados. Estoy comprometido a colaborar de manera constructiva y coordinada con todos los sectores de la sociedad, buscando siempre el diálogo y la construcción de consensos en beneficio del pleno respeto y protección de los derechos humanos de todas las personas en nuestro estado.

En resumen, mi experiencia en defensoría y promoción de derechos humanos en Chihuahua ha sido guiada por un profundo compromiso con la justicia y la dignidad humana. A través de mi trabajo en la comunidad, mi participación en proyectos nacionales e internacionales y mi colaboración con asociaciones de derechos humanos. Estoy convencido de que podemos seguir avanzando hacia un futuro más justo y equitativo para todas y todos. Estoy comprometido a seguir trabajando incansablemente en la defensa y promoción de los derechos humanos, con el firme propósito de construir un mundo donde la dignidad y los derechos de todas las personas sean respetados y protegidos en todo momento y en todas partes.